

darunter alle Sinfonien Beethovens und Schuberts. Als Gastdirigent arbeitete Herbert Blomstedt mit vielen bedeutenden Orchestern in aller Welt. Das NHK Symphony Orchestra ernannte ihn zum Ehrendirigenten. Zwischen 1985 und 1995 war er „Music Director“ des San Francisco Symphony Orchestra, veranstaltete mit diesem Klangkörper mehrmals Tourneen in die Musikmetropolen Europas und spielte für DECCA zahlreiche Aufnahmen – u.a. Werke von Sibelius und Nielsen – ein, darunter einige preisgekrönte. Von 1996 bis 1998 wirkte er als Chefdirigent des NDR-Sinfonieorchesters in Hamburg und übernahm mit Beginn der Saison 1998/99 die Leitung des Gewandhausorchesters Leipzig als Nachfolger von Kurt Masur. Herbert Blomstedt ist ein gewähltes Mitglied der Königlich-Schwedischen Musikakademie und mehrfacher Ehrendoktor.



Peschke

01134 Dresden-Weißig
Hochlandcenter

**Attraktive
Küchenfronten
laden ein**

01445 Radebeul-Ost
Dresdner Str. 78 A